

Protokolleintrag vom 17.01.2001

2001/14

Von Ruth Anhorn (SVP) und Mauro Tuena (SVP) ist am 17.1.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die sechs aufgepflästerten Kissen auf der Eugen-Huber-Strasse zwischen Altstetter- und Rautistrasse entfernt werden können.

Begründung:

Auf dem Teilstück zwischen Altstetter- und Rautistrasse der Eugen-Huber-Strasse verkehrt die Buslinie 35. Die Fahrgäste werden durch die Kissen arg geschüttelt. Auch für Feuerwehr und Sanität bedeutet das Überfahren der Kissen eine inakzeptable und gefährliche Zumutung.